

¿ES ESPAÑA UN PAÍS DE CERDOS?

La imagen que se tiene de España en muchas partes del mundo es que es un país de cerdos. Según muchos europeos y americanos, los españoles somos unos vagos y cerdos dando a entender que estamos todo el día tumbados en el sofá, viendo la televisión y con unos modales de poca educación.

Pero se equivocan, porque la inmensa mayoría de los españoles somos trabajadores y de buenas costumbres. Lo cierto es que el clima español y el temperamento de sus gentes hacen que parezcamos vagos. Algunas costumbres muy arraigadas en la cultura española, como la siesta, hacen que se tenga una visión distorsionada de la realidad.

En cuanto al tópico de un "país de cerdos", lo cierto es que pasear por algunas calles de ciudades españolas, donde ves los chicles pegados al asfalto o los grafitis que "decoran" las paredes, dificulta defender la limpieza de los españoles.

En mi opinión no es justo generalizar, cuando son pocos los que tienen actitudes incívicas. Así, la etiqueta que nos han puesto a los españoles es injusta e inmerecida, y daña nuestra imagen sin motivo y sin indicios de que la mayoría de los españoles sean guarros y vagos.



Jaime Utrilla 2º ESO